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Anfrage 
der Abgeordneten Mag. Johann Maier 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

betreffend „Betriebsprämie für Bergbauern" 

Mit der AB 2416 vom 17.2.2005 wurden die Fragen für das Jahr 2005 beantwortet. 

Unbekannt ist daher in Österreich welche Mittel für Bergbauern als „einheitliche“ 

Betriebsprämie für das Jahr 2008 zur Verfügung stehen, bzw. 2007 ausbezahlt wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Bergbauernbetriebe werden 2008 als Betriebsprämie mehr als 70.000 € 

erhalten (Aufschlüsselung auf Bundesländer)? 

Wie sahen die Zahlen für 2007 aus? 

2. Wie viele Bergbauernbetriebe werden 2008 als Betriebsprämie mehr als 55.000 € 

erhalten (Aufschlüsselung auf Bundesländer)? 

Wie sahen die Zahlen für 2007 aus? 

3. Wie viele Bergbauernbetriebe werden 2008 als Betriebsprämie mehr als 20.000 € 

erhalten (Aufschlüsselung auf Bundesländer)? 

Wie sahen die Zahlen für 2007 aus? 
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4. Wie viele Bergbauernbetriebe werden 2008 als Betriebsprämie weniger als 9.000 € 

erhalten (Aufschlüsselung auf Bundesländer)? 

Wie sahen die Zahlen für 2007 aus? 

5. Wie viele Bergbauernbetriebe werden 2008 als Betriebsprämie weniger als 2.000 € 

erhalten (Aufschlüsselung auf Bundesländer)? 

Wie sahen die Zahlen für 2007 aus? 
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